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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001089, Pregunta relativa a situación de la zona de juegos infantiles sita en el recinto portua-
rio de Roquetas de Mar (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.– Sra.– Dña.– Inmaculada– Nieto– Castro,– del– G.P.– Izquierda– Unida– Los– Verdes-Convocatoria– por–
Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–
consejero–de–Fomento–y–Vivienda–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–situación–
de–la–zona–de–juegos–infantiles–sita–en–el–recinto–portuario–de–Roquetas–de–Mar–(Almería).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Existe–un–estado–de–falta–de–mantenimiento–de–la–zona–de–juegos–infantiles,–situada–en–el–recinto–portuario–
de–Roquetas–de–Mar,–competencia–de–la–Agencia–de–Puertos–de–la–Junta–de–Andalucía.

En–el–mismo–se–aprecia–el–mal–estado–del–pavimento–de–caucho–de–la–zona–de–juegos,–así–como–la–falta–de–
limpieza–y–mantenimiento–de–los–juegos–infantiles,–que–suponen–un–menoscabo–a–la–seguridad–y–salubridad–
de–los–usuarios–infantiles.–Además–se–requiere–tomar–medidas–para–dotar–a–la–zona–de–áreas–de–sombra,–así–
como–de–fuente–de–agua–potable,–entre–otras–medidas–para–mejorar–el–confort–de–los–usuarios.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–plazos–contempla–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–para–proceder–a–la–reparación–y–mejora–de–
la–zona–de–juegos–infantiles–sita–dentro–del–recinto–portuario–de–Roquetas–de–Mar–(Almería)?

Parlamento–de–Andalucía,–27–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001090, Pregunta relativa a mejora y ampliación de la oferta educativa en Chipiona (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Inmaculada–Nieto–Castro,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Anda-
lucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–
consejera–de–Educación–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–mejora–y–ampliación–
de–la–oferta–educativa–en–Chipiona–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Los–centros–públicos–de–educación–secundaria–ubicados–en–el–municipio–gaditano–de–Chipiona–cuentan–
con–una–oferta–de–Grados–Medios–y–superiores–de–Formación–Profesional–para–el–alumnado–que–finaliza–sus–
estudios–en– la–ESO–sensiblemente– inferior–que– las– localidades–de–su–entorno.–De–hecho,–Chipiona–cuenta–
con–un–Grado–Formativo–por–cada–6.000–habitantes,–dato–que–contrasta–con–la–ratio–de–Rota–(un–grado–por–
cada–3.800–habitantes)–o–Sanlúcar–de–Barrameda–(uno–por–cada–3.700–habitantes).

El–Grupo–Municipal–de–Izquierda–Unida–en–Chipiona–Mantiene–desde–hace–meses–una–campaña–de–defensa–
de–la–educación–pública–en–la–que–se–ponen–en–evidencia–tanto–los–déficits–de–mantenimiento–municipal–en–los–
centros–educativos–de–Infantil–y–Primaria–como–la–escasa–oferta–de–Grados–por–parte–de–la–Junta–de–Andalucía.

La–ronda–de–contactos–mantenida–durante–este–tiempo–con–la–comunidad–educativa–de–los–distintos–cen-
tros–ha–servido–para–constatar–que–la–población–chipionera–aspira–a–contar–con–un–refuerzo–de–Grados–en–la–
localidad–que–permita–a–un–mayor–número–de–jóvenes–cursar–sus–estudios–sin–necesidad–de–desplazarse–a–
poblaciones–cercanas,–especialmente–en–los–casos–en–los–que–su–formación–esté–relacionada–con–actividades–
con–muy–buenas–expectativas–de–inserción–laboral–en–Chipiona.

Este–es–el–caso–de–la–ampliamente–respaldada–demanda–de–implantación–de–una–escuela–pública–de–Hoste-
lería–en–Chipiona,–concretamente–en–el–edificio–San–Fernando.–Nuevos–establecimientos–hoteleros–abrirán–sus–
puertas–en–breve,–sumándose–a–una–red–de–equipamientos–relacionados–con–el–sector–turístico–ya–consolidados–
en–la–localidad–que–requieren–de–personal–cualificado–y–profesional–para–atender–a–sus–usuarios–y–usuarias.
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La–formación–de–calidad–y–las–oportunidades–en–materia–de–empleo–están–directamente–relacionadas,–por–
lo–que–la–Consejería–debe–plantearse–con–seriedad–una–planificación–educativa–acorde–a–las–necesidades–de–
la–población,–la–diversificación–productiva–y–las–expectativas–de–inserción–laboral–para–el–alumnado.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Qué–medidas–tiene–previsto–adoptar–la–Consejería–de–Educación–para–incrementar–la–oferta–de–Grados–
Medios–y–Superiores–en–la–localidad–gaditana–de–Chipiona?

¿Baraja–la–Consejería–implantar–una–Escuela–de–hostelería–en–el–edificio–San–Fernando,–tal–y–como–vienen–
reclamando–los–agentes–económicos–y–sociales,–el–Consistorio–y–el–conjunto–del–tejido–social–chipionero?

Parlamento–de–Andalucía,–20–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001091, Pregunta relativa a recorte en la programación de la Filmoteca de Andalucía (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. David Jesús Moscoso Sánchez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–David–Jesús–Moscoso–Sánchez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–consejero–de–Cultura–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–recorte–en–la–programación–de–la–Filmoteca–de–Andalucía–(Córdoba).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–plataforma– la–Filmoteca–se–queda–en–Medina–y–Corella–ha–denunciado– recientemente–un– recorte–en–
los–horarios–de–las–proyecciones–de–la–propia–Filmoteca–de–Andalucía,–al–dejar–de–proyectarse–los–sábados.

Con–anterioridad,–tampoco–se–hacían–proyecciones–durante–los–domingos–en–la–Filmoteca–y,–a–día–de–hoy,–
aún–resulta–desconocida–la–programación–del–mes–de–julio–de–2018.

La–caída–de–la–actividad–en–este–espacio–cultural–propiedad–de–la–Junta–de–Andalucía–es–de–especial–preocu-
pación–para–los–cordobeses,–ya–sea–por–falta–de–presupuesto,–la–dejadez,–o–como–parte–del–desmantelamiento–
progresivo–para–justificar–su–traslado–al–Centro–de–Creación–Contemporánea–de–Andalucía.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Con–qué–criterios–se–ha–decidido–este–recorte–en–la–programación–de–la–Filmoteca–de–Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

David–Jesús–Moscoso–Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001092, Pregunta relativa a portada renacentista descubierta en Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. David Jesús Moscoso Sánchez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–David–Jesús–Moscoso–Sánchez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–consejero–de–Cultura– la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–portada–renacentista–descubierta–en–Córdoba.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–pasado–mes–de–mayo,–la–arqueóloga–cordobesa–Guadalupe–Gómez–remitió–un–escrito–a–la–Delegación–
de–Cultura–de–Córdoba–pidiendo–que–se–protegiera–la–portada–renacentista–recién–descubierta–en–una–antigua–
casa–solariega–en–el–número–36–de–la–calle–Moriscos–(Córdoba).

La–vivienda–consta–como–casa–de–vecinos–con–origen–en–el–siglo–XVIII–o–anterior,–y–una–fachada–del–siglo–XIX.–
La–vivienda–tiene–un–nivel–de–protección–que–obliga–a–los–propietarios–a–conservar–la–estructura,–con–especial–
interés–en–el–patio.

La–portada–renacentista,–no–catalogada,–ha–sido–descubierta–debido–a–la–pérdida–de–parte–de–la–fachada.–
El–edificio–está–declarado–en–riesgo–de–derrumbe,–lo–que–hace–aún–más–urgente–su–protección.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–ha–llevado–a–cabo–la–Delegación–de–Cultura–para–proteger–este–bien–patrimonial–des-
cubierto–en–Córdoba?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

David–Jesús–Moscoso–Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001093, Pregunta relativa a pobreza estructural en Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. David Jesús Moscoso Sánchez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–David–Jesús–Moscoso–Sánchez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–consejera–de–Igualdad–y–Políticas–
Sociales–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–pobreza–estructural–en–Córdoba.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–pobreza–es–un–fenómeno–multifactorial–que–suele– ir–de–la–mano–de–los–procesos–de–exclusión–social.–
Se–hace–estructural–y–crónica–en–aquellos–barrios–donde–las–dinámicas–urbanísticas–y–socioeconómicas–han–
dejado–confinadas–a–las–personas–con–menor–renta–y–nivel–educativo.

Resulta–completamente–alarmante–que,– tal–y–como–recoge–el–Observatorio–de–Desigualdad,– la–provincia–
de–Córdoba–se–encuentra–a–la–cabeza–de–Andalucía–en–cuanto–a–los–niveles–de–pobreza–de–su–población.

Además,– según– los– datos– facilitados– por– el– Instituto–Nacional– de– Estadística,– 4– de– los– 15– barrios–más–
pobres–de–España–se–encuentran–en–Córdoba,–a–saber:–Azahara-Palmeras,–Polígono–Guadalquivir,–Sector–
Sur– y–El–Higuerón-Majaneque-Alameda–del–Obispo.–En–este– informe–anual,–Urban–Audit– sitúa–al–barrio–de–
Azahara-Palmeras–como–el–quinto–con–menor–renta–de–todo–el–país,–con–6.013–euros–de–media–por–habitante.

Esta–situación,–que–se–ha–hecho–crónica–por– la– inacción–de– las–Administraciones–públicas,–ha–derivado–
en–graves–problemas–de–vivienda,–un–fracaso–escolar–galopante,–la–proliferación–del–tráfico–de–drogas–y–otras–
formas–de–delincuencia–organizada,–enfermedades–propias–y–agravadas–por–esta–situación–de–pobreza,–menor–
esperanza–de–vida–y–una–espiral–de–exclusión–social–que–parece–no–tener.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente
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PREGUNTA

¿Qué–medidas–ha–tomado–el–Gobierno–andaluz–en–la–última–legislatura,–y–con–qué–presupuesto–ejecutado,–
para–revertir–la–grave–situación–de–pobreza–que–se–vive–en–Córdoba?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

David–Jesús–Moscoso–Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001094, Pregunta relativa a mejoras en el materno-infantil del hospital Reina Sofía (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. David Jesús Moscoso Sánchez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–David–Jesús–Moscoso–Sánchez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–consejera–de–Salud–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–mejoras–en–el–materno-infantil–del–hospital–Reina–Sofía–(Córdoba).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Las–familias–de–fuera–de–Córdoba–capital,–que–tienen–a–sus–hijos–ingresados–en–la–UCI–pediátrica–del–hos-
pital–Reina–Sofía,–vienen–demandando–desde–hace–tiempo–una–ampliación–y–mejora–en–las–dependencias–del–
materno-infantil.–En–ocasiones,–los–familiares–pasan–semanas–enteras–junto–a–sus–hijos–sin–las–comodidades–
de–quienes–viven–cerca–del–hospital–y–sin–ninguna–intimidad–en–momentos–delicados.

En–este–sentido,– los–afectados– reclaman–mejoras–similares–a– las–disponibles–en–el–hotel–de–madres–del–
hospital–en–cuestión.–Además,–la–falta–de–instalaciones–adaptadas–a–la–realidad–de–los–pacientes–y–sus–fami-
liares–obliga–a–estas–familias–a–realizar–un–importante–desembolso–económico–con–motivo–de–los–gastos–en–
comidas–y–aquellos–derivados–de–la–estancia–en–el–hospital.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–medidas–piensa–tomar–la–Consejería–para–dar–respuesta–a–esta–demanda–ciudadana?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

David–Jesús–Moscoso–Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001095, Pregunta relativa a cierre del camino público Prado del Rey-El Bosque (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. David Jesús Moscoso Sánchez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–David–Jesús–Moscoso–Sánchez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al– consejero–de–Medio–Ambiente–y–
Ordenación–del–Territorio– la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–cierre–del–camino–
público–Prado–del–Rey-El–Bosque–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–2015,–un–propietario–de–las–fincas–colindantes–al–conocido–Camino–Alto–de–Prado–del–Rey–a–El–Bosque,–
que–transcurre–en–torno–a–una–colada,–cerró–el–mismo–fijando–una–valla–y–una–puerta–metálica–de–obra.

Desde–entonces,–el–movimiento–ecologista,–las–plataformas–de–defensa–de–caminos–públicos–y–las–asocia-
ciones–vecinales–han–realizado–multitud–de–marchas–para–exigir–su–reapertura–y–la–adopción–de–medidas–por–
parte–de–las–administraciones–de–ámbito–municipal–y–andaluz.

Lejos–de–abrirse–dicho–camino,– la–Guardia–Civil–ha–denunciado–en–sendas–ocasiones–a–los–participantes–
de–dichas–marchas,–incluyendo–un–expediente–a–un–guardia–civil–que–en–horario–no–laboral–participó–en–una–
de–ellas.–Tras–esas–acciones,–la–Consejería–de–Medio–Ambiente–obligó–al–particular–que–había–instalado–dicho–
cerramiento–a–abrirlo–en–diciembre–de–2017,–tras–la–denuncia–interpuesta–por–esta–administración.

No–obstante,–una–vez–que–los–técnicos–de–la–Consejería–verificaron–su–reapertura,–el–propietario–volvió–a–
instalar–el–cerramiento–nuevamente–semanas–después,– lo–que–ha–provocado–que–el–Camino–vuelva–a–estar–
cerrado–otra–vez–desde–hace–seis–meses.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente
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PREGUNTA

¿Qué–acciones–va–a–emprender–la–Consejería–de–Medio–Ambiente–para–exigir–al–propietario–de–la–finca–que–
linda–por–dicho–Camino–la–retirada–de–nuevo–los–cierres–fijos–que–impiden–el–tránsito–de–personas–y/o–vehículos?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

David–Jesús–Moscoso–Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001096, Pregunta relativa a cierre del camino público Benamahoma-Zahara (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. David Jesús Moscoso Sánchez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–David–Jesús–Moscoso–Sánchez,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al– consejero–de–Medio–Ambiente–y–
Ordenación–del–Territorio– la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–cierre–del–camino–
público–Benamahoma-Zahara–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–el–año–2004,–un–conocido–multimillonario–de–nacionalidad–belga,–propietario–de– las–fincas–que–lindan–
por–el– llamado–camino–Benamahoma-Zahara,–un–camino–de–naturaleza–pública–(inscrito–en–el– inventario–de–
bienes–municipales–desde–2010–y–dictado–así–por–medio–de–una–sentencia–del–Tribunal–Superior–de–Justicia–
de–Andalucía–en–2013),–estableció–una–instalación–fija–de–puertas–metálicas–y–muros–de– ladrillo–y–cemento,–
como–cierres–en–el–acceso–a–dicho–camino.

Desde–aquel–momento,– como–consecuencia–de–esta–acción,– se–han–producido–numerosas–marchas–de–
grupos–ecologistas,–plataformas–de–defensa–de–caminos–públicos–y–movimientos–vecinales,–que–reclaman–al–
propietario– la–apertura–del–Camino.–Por–otro– lado,–a– la–Administración–municipal–y–andaluza–les–reclamaron–
que–procedieran–a–adoptar–las–medidas–necesarias–para–que–el–propietario–retirara–dichos–cierres.

Dos–de–los–episodios–más–graves–que–se–han–vivido–en–dichas–protestas–sociales–para–reclamar–la–aper-
tura–del–camino–público,–han–sido–la–amenaza–con–armas–de–los–guardas–de–la–finca–contra–los–participantes–
en–una–de–las–protestas–y–la–maquinación–de–una–acción–dirigida–a–desacreditar–a–uno–de–sus–activistas–más–
conocidos,–introduciéndole–60–gramos–de–cocaína–en–su–vehículo.–A–día–de–hoy,–hay–tres–personas–imputadas–
por–ese–delito,–y–los–agentes–de–la–Guardia–Civil–han–recibido–algunas–faltas–graves–por–esos–hechos.–Pese–
a–todo,–dicho–camino–continúa–cerrado.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente
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PREGUNTA

¿Qué–acciones–ha–emprendido–la–Consejería–de–Medio–Ambiente–para–exigir–al–propietario–de–la–finca–que–
linda–por–dicho–camino–retire–los–cierres–fijos–que–impiden–el–tránsito–de–personas–y/o–vehículos?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

David–Jesús–Moscoso–Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001097, Pregunta relativa a envío de demandantes por parte del SAE a diferentes ofertas de 
empleo del Ayuntamiento de Roquetas de Mar (Almería)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.– Sr.– D.– José– Antonio– Castro– Román,– del– G.P.– Izquierda– Unida– Los– Verdes-Convocatoria– por–
Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–
al–consejero–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–
a–envío–de–demandantes–por–parte–del–SAE–a–diferentes–ofertas–de–empleo–del–Ayuntamiento–de–Roquetas–
de–Mar–(Almería).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La– Junta– de–Gobierno– del–Ayuntamiento– de–Roquetas– de–Mar– (Almería)– acordó– en– fecha–5– de– febrero–
de–2018,–con– rectificación–de–errores–en–Junta–de–Gobierno–de– fecha–12–de–marzo–de–2018,– la–puesta–en–
marcha–del–denominado–«I–Plan–de–Empleo–y–Desarrollo–Local–del–Ayuntamiento–de–Roquetas–de–Mar,–para–
el–refuerzo–e–instauración–de–programas–dentro–de–los–Servicios–Municipales–en–la–Gestión–Administrativa».

En–el–apartado–3.2–de–dicho–acuerdo–se–recoge–que–«El–sistema–de–selección–atendiendo–a–la–necesidad–y–
urgencia,–así–como–a–la–Ley–2/2015,–de–29–de–diciembre,–se–realizará–por–el–Servicio–Andaluz–de–Empleo–de–
Roquetas–de–Mar–mediante–Oferta–Genérica–de–un–máximo–de–5–aspirantes–desempleados–o–con–mejora–de–
empleo–inscritos–en–la–misma–para–cada–uno–de–los–puestos–de–trabajo–ofertados,–y–cuyo–orden–de–prelación–
vendrá,–de–igual–forma,–marcado–desde–el–citado–centro–directivo,–con–igualdad–de–proceder–que–los–Planes–
de–Empleo–Joven–y–+30».

Una–vez–realizadas–las–contrataciones–por–parte–del–Ayuntamiento–de–Roquetas–de–Mar–con–una–totalidad–
de–31–contratos–laborales,–se–ha–comprobado–por–parte–de–nuestro–grupo–municipal–en–dicho–ayuntamiento–
que–el–número–de–aspirantes– remitidos–para– las–citadas–ofertas–es–preocupantemente–bajo,–habiendo–sido–
solo–de–69–aspirantes–de–los–155–máximos–estipulados–en–el–acuerdo–de–aprobación.–Esto–es–solo–un–44,52%–
de–candidatos–remitidos–por–el–SAE.
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Se–hace–notar,–además,–peculiaridades–tales–como–que–16–de–los–31–puestos–ofertados–solo–tuvieron–como–
aspirantes–a–un–solo–candidato,–siendo–el–caso–de–especialidades– tan–comunes–para– la–zona–del–Poniente–
de–Almería–como–es–el–de–Técnico–Agrícola,–o–entrevistador.–Esta–situación–está–generando–un–entendible–
malestar–en– la–población,–especialmente–en–situación–de–desempleo–de– larga–duración,–ya–que–no–ha–sido–
seleccionado–y–remitido–por–el–SAE–al–ayuntamiento–de–Roquetas–de–Mar–para–su–baremación.

Dada–esta–situación,–se–estima–que–se–debe–indagar–desde–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio,–
de– la–que–depende–el–Servicio–Andaluz–de–Empleo,–ante– la–preocupante–falta–de–selección–de–aspirantes–y–
remisión–de–los–mismos–al–Ayuntamiento–de–Roquetas–de–Mar–de–las–siguientes–ofertas–genéricas:

01/2018/1240.0 01/2018/1294.1 01/2018/1332.5 01/2018/1335.3 01/2018/1335.6 01/2018/1336.1

01/2018/1336.7 01/2018/1345.9 01/2018/1348.1 01/2018/1348.3 01/2018/1389.0 01/2018/1411.5

01/2018/1565.6 01/2018/1586.2 01/2018/1586.7 01/2018/1587.7 01/2018/1588.3 01/2018/1604.8

01/2018/1617.0 01/2018/1620.4 01/2018/1622.0 01/2018/1720.9 01/2018/1741.3 01/2018/1835.1

01/2018/1841.0 01/2018/1850.9 01/2018/1893.5

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Considera–normal–la–Consejería–el–bajo–número–de–aspirantes–remitidos–en–las–citadas–ofertas–de–empleo–
al–Ayuntamiento–de–Roquetas–de–Mar?–Se–ruega–se–justifique–especialmente–en–aquellas–donde–solo–se–ha–
remitido–un–aspirante.

¿Tomará–alguna–medida–la–Consejería–para–asegurar– la–máxima–participación–y–remisión–de–candidatos–
por– parte– de– las– oficinas– del– SAE– en–Roquetas– de–Mar– a– las– ofertas– publicadas– por– el– Ayuntamiento– de–
Roquetas–de–Mar?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
José–Antonio–Castro–Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001098, Pregunta relativa a rotondas proyectadas en A-8079 La Algaba (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.– Sr.– D.– José– Antonio– Castro– Román,– del– G.P.– Izquierda– Unida– Los– Verdes-Convocatoria– por–
Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–
consejero–de–Fomento–y–Vivienda–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–rotondas–
proyectadas–en–A-8079–La–Algaba–(Sevilla).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–PGOU–de–La–Algaba–fue–aprobado–en–el–año–2009,–el–cual–contemplaba–la–construcción–de–dos–glorietas–
en–la–carretera–A-8079–a–su–paso–circundante–por–La–Algaba,–dando–salida–del–núcleo–urbano–a–la–citada–vía–
y–salvando–los–dos–cruces–más–peligrosos–de–la–localidad–con–amplio–índice–de–siniestralidad.–Esta–carretera,–
perteneciente–a–la–red–complementaria–de–la–Junta–de–Andalucía,–canaliza–un–tráfico–próximo–a–10.750–vehí-
culos–al–día,–entre–La–Algaba–y–su–enlace–con–la–autovía–de–la–Plata–(A-66).

La–construcción–de–estas–glorietas–contaba–con– los–pertinentes–estudios–de–viabilidad–de– la–Delegación–
Territorial–de–Fomento,–así–como–los–informes–favorables–y–motivados–de–la–misma.

Asimismo– la– Administración– andaluza– es– perfectamente– conocedora– de– la– preocupación– existente– en– el–
municipio–por–los–problemas–de–funcionalidad–y–seguridad–que–genera–esta–carretera–a–su–paso–por–la–población.–
Con– fecha–19– febrero–de–2018– la–Delegación–Provincial– contestó–a–un–escrito–del– grupo–municipal– IULV-CA–
La–Algaba,–donde–se–nos–informaba–de–hasta–siete–actuaciones–realizadas–en–la–carretera–entre–2009–y–2017,–
entre–las–que–se–encuentran–el–repintado,–mejoras–del–firme,–desbroce–de–laterales,–accesos–al–núcleo,–etc.–
Lo– sorprendente– es– que– el– escrito– de– IU– La–Algaba–manifestaba– su– preocupación– por– la– no– ejecución– de–
las–rotondas–proyectadas–y– los–problemas–de–seguridad–que–ello–está–provocando.–Ni–una–referencia–de– la–
Delegación–a–dicho–compromiso–sin–ejecutar.
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A–fecha–de–hoy,–es–decir,–nueve–años–después,–es–incomprensible–que–siga–sin–ejecutarse–dicho–proyecto,–
aun–siendo–conocedores–del–consiguiente–peligro–que–supone–para–los–vecinos–y–vecinas–de–la–localidad–de–
La–Algaba.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Qué–ha–motivado–el–retraso–en–la–ejecución–de–estas–dos–glorietas–proyectadas–en–la–A-8079?
¿Tiene–previsto–la–Consejería–ejecutar–la–obra–de–las–dos–glorietas–proyectadas–en–La–Algaba?
¿Cuáles–son–los–datos–actualizados–del–tránsito,–siniestralidad,–estado,–etc.,–de–la–A-8079–a–su–paso–por–

La–Algaba?
¿Cuál–sería–el–presupuesto,–periodo–de–ejecución–y–puesta–en–servicio–de–estas–dos–glorietas?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
José–Antonio–Castro–Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001099, Pregunta relativa a residencia de respiro para menores con discapacidad Fuensocial 
en Fuengirola (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–José–Antonio–Castro–Román,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Anda-
lucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–
consejera–de– Igualdad–y–Políticas–Sociales– la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita– relativa–a–
residencia–de–respiro–para–menores–con–discapacidad–Fuensocial–en–Fuengirola–(Málaga).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Fuensocial,–Asociación–de–padres–de–personas–con–discapacidad–física,–intelectual–y/o–sensorial,–fue–creada–
el–26–de–febrero–de–1982,–atendiendo–a–población–de–la–Costa–del–Sol–desde–los–primeros–meses–de–vida–hasta–
la–edad–adulta–en–sus–diferentes–servicios.–Está–inscrita–en–el–registro–de–asociaciones–de–servicios–sociales–
con–el–número–1.262–y–declarada–de–utilidad–pública–desde–el–8–de–marzo–de–2000.–Actualmente–cuenta–con–
tres–centros,–dos–en–Fuengirola–y–uno–en–Torremolinos,–atendiendo–a–unas–550–personas–en–estimulación–
temprana–hasta–los–6–años.

En–2011–la–entidad–termina–y–equipa–las–instalaciones–de–la–residencia–de–respiro–de–menores–con–disca-
pacidad,–servicio–que–daría–soporte–a– las– familias–ofreciendo–estancias– temporales–en–régimen–residencial.–
Dicha–idea–fue–sugerida–en–su–día–por–la–propia–Delegación–Territorial–de–Málaga–en–una–visita–girada–al–centro.

Así,–se–abría–la–posibilidad–de–un–servicio–que–pretende–mejorar– la–calidad–de–vida–de–las–personas–con–
discapacidad–y–la–de–todos–los–miembros–de–la–familia,–proporcionándoles–un–tiempo–de–descanso–y–también–
para–dar–respuesta–a–situaciones–urgentes– imprevistas.–Es–una–propuesta–y–una– infraestructura–pionera–en–
España–que–ofrece–plazas–residenciales,–asesoramiento–y–orientación–a–familias,–atención–de–profesionales–
especializados,–programas–lúdico-educativos–y–aula–escolar–para–estancias–más–largas.

A–pesar–de–las–cuantiosas–inversiones–realizadas–y–de–su–impecable–estado,–este–servicio–está–actualmente–
sin–funcionar–por–carecer–de–la–autorización–administrativa–de–funcionamiento–como–residencia–para–menores–
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con–discapacidad.–Así–lo–comunicó–la–Delegación–Territorial–de–Málaga–a–Fuensocial–el–pasado–18–de–abril,–
al–explicar–que–el–respiro–familiar–no–está–legislado.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Qué–valoración–tiene–la–Consejería–sobre–el–funcionamiento–y–la–función–social–que–cumple–Fuensocial–
en–la–Costa–del–Sol?–¿Conoce–las–instalaciones?

¿Tiene–la–Consejería–algún–tipo–de–convenio–o–concesión–de–ayuda,–incentivo–o–subvenciones–a–Fuensocial?
¿Cree–la–Consejería–que–existe–alguna–posibilidad–de–poner–en–marcha,–el–servicio–de–respiro–familiar–en–

el–centro–de–Fuensocial?
En–caso–de–inviabilidad–del–proyecto–de–respiro–familiar,–¿qué–alternativas–sugeriría–la–Consejería–para–dar–

un–aprovechamiento–a–las–instalaciones–de–Fuensocial?
¿Estaría–dispuesta– la–Consejería–a–colaborar–económicamente–poner–en–marcha–el– respiro– familiar–o– la–

alternativa–social–que–aproveche–dichas–instalaciones?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
José–Antonio–Castro–Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001100, Pregunta relativa a bienes declarados como BIC en Villanueva de Cauche en Ante-
quera (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia Navarro Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–Navarro–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–bienes–declarados–como–BIC–en–Villanueva–de–Cauche–en–
Antequera–(Málaga).

PREGUNTA

¿Qué–medidas–tiene–previsto–llevar–a–cabo–el–Gobierno–andaluz–para–garantizar–el–mantenimiento–y–buen–
estado–por–parte–de–los–titulares–de–los–bienes–declarados–como–BIC–en–Villanueva–de–Cauche–en–Antequera,–
Málaga?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–Navarro–Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001101, Pregunta relativa a escuela infantil pública Virgen de los Reyes, Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–
Fernández–y–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–escuela–infantil–pública–Virgen–de–los–Reyes,–Sevilla.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–visita–a–la–escuela–pública–Virgen–de–los–Reyes,–situada–en–Polígono–Sur–de–Sevilla,–hemos–comprobado–
el–mal–estado–de–las–cubiertas,–cuyas–filtraciones–hacen–inoperante–la–zona–del–comedor.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo–piensa–acometer–el–Gobierno–andaluz–las–obras–para–paliar–tales–deficiencias?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001102, Pregunta relativa a traslado de los juzgados de El Puerto de Santa María al centro de 
la ciudad

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,– con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con– ruego–de– respuesta–escrita– relativa–a– traslado–de– los– juzgados–de–El–Puerto–de–Santa–María–al–
centro–de–la–ciudad.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–actual–alcalde–de–El–Puerto–ha–anunciado–que– los– juzgados–de–El–Puerto–se–van–a–ubicar–en– la–calle–
Valdés–porque–la–Junta–de–Andalucía–va–a–alquilar– la–antigua–bodega–Campbell–para–los–equipamientos–de–
justicia–que–posee–en–la–ciudad.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–la–Junta–de–Andalucía–trasladar–los–juzgados–de–El–Puerto–de–Santa–María–al–centro–de–la–
ciudad–y–específicamente–a–las–bodegas–ubicadas–en–la–calle–Valdés?–¿Cuál–es–la–previsión–temporal–de–la–
Junta–de–Andalucía–para–que–se–produzca–el–traslado–anunciado?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001103, Pregunta relativa a oficinas de turismo de la Junta de Andalucía en la provincia de 
Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–oficinas–de–turismo–de–la–Junta–de–Andalucía–en–la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–tiene–en–la–provincia–de–Cádiz–dos–oficinas–de–turismo,–una–en–Cádiz–y–otra–en–La–
Línea,–y–comparte–oficina–de–turismo–en–Algeciras,–atendiendo–a–los–datos–de–visitantes–y–pernoctaciones–en–
la–provincia–de–Cádiz.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Tiene–prevista–la–Junta–de–Andalucía–la–apertura–de–nuevas–oficinas–de–turismo–propias–en–la–provincia–
de–Cádiz–en–los–años–2018–o–2019?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001104, Pregunta relativa a abono de las ayudas de alquiler al amparo del Plan de Vivien-
da 2008-2012 en San Fernando

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–abono–de–las–ayudas–de–alquiler–al–amparo–del–Plan–de–Vivienda–2008-2012–
en–San–Fernando.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El– informe–del–Defensor–del–Pueblo–Andaluz–del–año–2017–desvela–que– la– falta–de–pago–de– las–ayudas–
al–alquiler–al–amparo–del–Plan–de–Vivienda–2008-2012–es–atribuible–a– la–Administración–autonómica–ya–que–
en–diciembre–de–2015–el–Ministerio–de–Fomento–abonó–casi–18–millones–de–euros–a–la–Junta–de–Andalucía–a–
pesar–de–que–la–Junta–aún–tiene–pendientes–de–justificar–28–millones–de–euros.–Esta–circunstancia–origina–que–
muchas–familias–estén–sufriendo–las–consecuencias–de–la–actuación–negligente–de–la–Administración–autonómica.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–cantidad–económica–está–pendiente–de–abonar–a–ciudadanos–de–San–Fernando–como–consecuencia–
de–las–ayudas–al–alquiler–al–amparo–del–Plan–de–Vivienda–2008-2012–y–cuántas–personas–hay–afectadas–en–
San–Fernando?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001105, Pregunta relativa a abono de las ayudas de alquiler de la convocatoria de ayudas del 
año 2017 en la provincia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–abono–de–las–ayudas–de–alquiler–de–la–convocatoria–de–ayudas–del–año–2017–en– la–
provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–informe–del–Defensor–del–Pueblo–Andaluz–del–año–2017–desvela–que–el–retraso–de–las–ayudas–al–alquiler–
por–parte–de–la–Junta–de–Andalucía–es–el–principal–motivo–de–queja–de–los–ciudadanos–de–Andalucía.– Igual-
mente–el–defensor–especifica–que–el–pago–de–estas–ayudas–fuera–del–año–natural–en–el–que–fueron–convocadas–
desvirtúa–el–fin–último–para–el–que– fueron–concebidas–y–no–consigue–paralizar– los–desahucios–de–personas–
en–situación–económica–precaria.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–cantidad–económica–está–pendiente–de–abonar–a–ciudadanos–de–la–provincia–de–Cádiz–cómo–con-
secuencia–de– la–convocatoria–de–ayudas–al–alquiler–del–año–2017,–qué–cantidad–se–ha–abonado–y–cuántas–
personas–hay–pendientes–de–recibir–la–ayuda–en–la–provincia–de–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001106, Pregunta relativa a abono de las ayudas de alquiler de la convocatoria de ayudas del 
año 2017 en Sanlúcar de Barrameda (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–abono–de–las–ayudas–de–alquiler–de–la–convocatoria–de–ayudas–del–año–2017–en–San-
lúcar–de–Barrameda–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–informe–del–Defensor–del–Pueblo–Andaluz–del–año–2017–desvela–que–el–retraso–de–las–ayudas–al–alquiler–
por–parte–de–la–Junta–de–Andalucía–es–el–principal–motivo–de–queja–de–los–ciudadanos–de–Andalucía.– Igual-
mente–el–defensor–especifica–que–el–pago–de–estas–ayudas–fuera–del–año–natural–en–el–que–fueron–convocadas–
desvirtúa–el–fin–último–para–el–que– fueron–concebidas–y–no–consigue–paralizar– los–desahucios–de–personas–
en–situación–económica–precaria.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué– cantidad– económica– está– pendiente– de– abonar– a– ciudadanos– de– Sanlúcar– de– Barrameda– como–
consecuencia–de–la–convocatoria–de–ayudas–al–alquiler–del–año–2017,–qué–cantidad–se–ha–abonado–y–cuántas–
personas–hay–pendientes–de–recibir–la–ayuda–en–Sanlúcar–de–Barrameda?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001107, Pregunta relativa a abono de las ayudas de alquiler de la convocatoria de ayudas del 
año 2017 en El Puerto de Santa María (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–abono–de–las–ayudas–de–alquiler–de–la–convocatoria–de–ayudas–del–año–2017–en–El–
Puerto–de–Santa–María–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–informe–del–Defensor–del–Pueblo–Andaluz–del–año–2017–desvela–que–el–retraso–de–las–ayudas–al–alquiler–
por–parte–de–la–Junta–de–Andalucía–es–el–principal–motivo–de–queja–de–los–ciudadanos–de–Andalucía.– Igual-
mente–el–defensor–especifica–que–el–pago–de–estas–ayudas–fuera–del–año–natural–en–el–que–fueron–convocadas–
desvirtúa–el–fin–último–para–el–que– fueron–concebidas–y–no–consigue–paralizar– los–desahucios–de–personas–
en–situación–económica–precaria.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–cantidad–económica–está–pendiente–de–abonar–a–ciudadanos–de–El–Puerto–de–Santa–María–como–
consecuencia–de–la–convocatoria–de–ayudas–al–alquiler–del–año–2017,–qué–cantidad–se–ha–abonado–y–cuántas–
personas–hay–pendientes–de–recibir–la–ayuda–en–El–Puerto–de–Santa–María?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001108, Pregunta relativa a abono de las ayudas de alquiler de la convocatoria de ayudas del 
año 2017 en La Línea de la Concepción (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–abono–de–las–ayudas–de–alquiler–de–la–convocatoria–de–ayudas–del–año–2017–en–La–
Línea–de–la–Concepción–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–informe–del–Defensor–del–Pueblo–Andaluz–del–año–2017–desvela–que–el–retraso–de–las–ayudas–al–alquiler–
por–parte–de–la–Junta–de–Andalucía–es–el–principal–motivo–de–queja–de–los–ciudadanos–de–Andalucía.– Igual-
mente–el–defensor–especifica–que–el–pago–de–estas–ayudas–fuera–del–año–natural–en–el–que–fueron–convocadas–
desvirtúa–el–fin–último–para–el–que– fueron–concebidas–y–no–consigue–paralizar– los–desahucios–de–personas–
en–situación–económica–precaria.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–cantidad–económica–está–pendiente–de–abonar–a–ciudadanos–de–La–Línea–de–la–Concepción–como–
consecuencia–de–la–convocatoria–de–ayudas–al–alquiler–del–año–2017,–qué–cantidad–se–ha–abonado–y–cuántas–
personas–hay–pendientes–de–recibir–la–ayuda–en–La–Línea–de–la–Concepción?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001109, Pregunta relativa a abono de las ayudas de alquiler de la convocatoria de ayudas del 
año 2017 en Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–abono–de–las–ayudas–de–alquiler–de–la–convocatoria–de–ayudas–del–año–2017–en–Alge-
ciras–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–informe–del–Defensor–del–Pueblo–Andaluz–del–año–2017–desvela–que–el–retraso–de–las–ayudas–al–alquiler–
por–parte–de–la–Junta–de–Andalucía–es–el–principal–motivo–de–queja–de–los–ciudadanos–de–Andalucía.– Igual-
mente–el–defensor–especifica–que–el–pago–de–estas–ayudas–fuera–del–año–natural–en–el–que–fueron–convocadas–
desvirtúa–el–fin–último–para–el–que– fueron–concebidas–y–no–consigue–paralizar– los–desahucios–de–personas–
en–situación–económica–precaria.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–cantidad–económica–está–pendiente–de–abonar–a–ciudadanos–de–Algeciras–como–consecuencia–de–
la–convocatoria–de–ayudas–al–alquiler–del–año–2017,–qué–cantidad–se–ha–abonado–y–cuántas–personas–hay–
pendientes–de–recibir–la–ayuda–en–Algeciras?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001110, Pregunta relativa a abono de las ayudas de alquiler al amparo del Plan de Vivien-
da 2008-2012 en la ciudad de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita– relativa–a–abono–de– las–ayudas–de–alquiler–al–amparo–del–Plan–de–Vivienda–2008-2012–en– la–
ciudad–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–informe–del–Defensor–del–Pueblo–Andaluz–del–año–2017–desvela–que–la–falta–de–pago–de–las–ayudas–al–
alquiler–al–amparo–del–Plan–de–Vivienda–2008-2012–es–atribuible–a–la–Administración–autonómica–ya–que–en–
diciembre–de–2015–el–Ministerio–de–Fomento–abonó–casi–18–millones–de–euros–a–la–Junta–de–Andalucía–a–pesar–
que–la–Junta–aún–tiene–pendientes–de–justificar–28–millones–de–euros.–Esta–circunstancia–origina–que–muchas–
familias–estén–sufriendo–las–consecuencias–de–la–actuación–negligente–de–la–Administración–autonómica.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–cantidad–económica–está–pendiente–de–abonar–a–ciudadanos–de–Cádiz–como–consecuencia–de–las–
ayudas–al–alquiler–al–amparo–del–Plan–de–Vivienda–2008-2012–y–cuántas–personas–hay–afectadas–en–la–ciudad–
de–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-18/PE-001111, Pregunta relativa a viviendas integradas en el Programa de Intermediación en el Mer-
cado de Alquiler de Viviendas en la ciudad de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta– escrita– relativa– a– viviendas– integradas–en–el–Programa–de– Intermediación–en–el–Mercado–de–
Alquiler–de–Viviendas–en–la–ciudad–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Ley–4/2013,–de–1–de–octubre,–de–medidas–para–asegurar–el–cumplimiento–de– la–Función–Social–de– la–
Vivienda,–prevé– la–ejecución–de–programas–a–través–de–bolsas–de–viviendas–deshabitadas,–para– integrarlas–
en–el–mercado–del–arrendamiento.–En–Andalucía–se–dictó–por–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–la–Orden,–
de–17–de–octubre–de–2013,–por–la–que–se–regula–el–Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–
de–Viviendas–en–Andalucía–y–el–de–Cesión–de–Viviendas–a–Entes–Públicos,–y–hasta–el–momento–no–se–han–
conseguido–los–objetivos–perseguidos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas– viviendas– en– la– ciudad– de–Cádiz– se– han– integrado– en– la– bolsa– de– viviendas– creada– para– el–
Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–de–Viviendas,–regulado–por–Orden–de–Consejería–de–
Fomento–y–Vivienda–de–17–de–octubre–de–2013,–y–cuántos–contratos–de–arrendamiento–se–han–formalizado–
en–las–viviendas–incluidas–en–el–programa?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-18/PE-001112, Pregunta relativa a viviendas integradas en el Programa de Intermediación en el Mer-
cado de Alquiler de Viviendas en Chiclana de la Frontera (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta– escrita– relativa– a– viviendas– integradas–en–el–Programa–de– Intermediación–en–el–Mercado–de–
Alquiler–de–Viviendas–en–Chiclana–de–la–Frontera–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Ley–4/2013,–de–1–de–octubre,–de–medidas–para–asegurar–el–cumplimiento–de– la–Función–Social–de– la–
Vivienda,–prevé– la–ejecución–de–programas–a–través–de–bolsas–de–viviendas–deshabitadas,–para– integrarlas–
en–el–mercado–del–arrendamiento.–En–Andalucía–se–dictó–por–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–la–Orden,–
de–17–de–octubre–de–2013,–por–la–que–se–regula–el–Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–de–
Viviendas–en–Andalucía–y–el–de–Cesión–de–Viviendas–a–Entes–Públicos,–y–hasta–el–momento–no–se–han–con-
seguido–los–objetivos–perseguidos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas–viviendas–en–Chiclana–de–la–Frontera–se–han–integrado–en–la–bolsa–de–viviendas–creada–para–el–
Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–de–Viviendas,–regulado–por–Orden–de–Consejería–de–
Fomento–y–Vivienda–de–17–de–octubre–de–2013,–y–cuántos–contratos–de–arrendamiento–se–han–formalizado–
en–las–viviendas–incluidas–en–el–programa?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-18/PE-001113, Pregunta relativa a viviendas integradas en el Programa de Intermediación en el Mer-
cado de Alquiler de Viviendas en San Fernando

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta– escrita– relativa– a– viviendas– integradas–en–el–Programa–de– Intermediación–en–el–Mercado–de–
Alquiler–de–Viviendas–en–San–Fernando.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Ley–4/2013,–de–1–de–octubre,–de–medidas–para–asegurar–el–cumplimiento–de– la–Función–Social–de– la–
Vivienda,–prevé– la–ejecución–de–programas–a–través–de–bolsas–de–viviendas–deshabitadas,–para– integrarlas–
en–el–mercado–del–arrendamiento.–En–Andalucía–se–dictó–por–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–la–Orden,–
de–17–de–octubre–de–2013,–por–la–que–se–regula–el–Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–de–
Viviendas–en–Andalucía–y–el–de–Cesión–de–Viviendas–a–Entes–Públicos,–y–hasta–el–momento–no–se–han–con-
seguido–los–objetivos–perseguidos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas–viviendas–en–San–Fernando–se–han–integrado–en–la–bolsa–de–viviendas–creada–para–el–Programa–
de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–de–Viviendas,–regulado–por–Orden–de–Consejería–de–Fomento–
y– Vivienda– de– 17– de– octubre– de– 2013,– y– cuántos– contratos– de– arrendamiento– se– han– formalizado– en– las–
viviendas–incluidas–en–el–programa?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001114, Pregunta relativa a viviendas integradas en el Programa de Intermediación en el Mer-
cado de Alquiler de Viviendas en Sanlúcar de Barrameda (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta– escrita– relativa– a– viviendas– integradas–en–el–Programa–de– Intermediación–en–el–Mercado–de–
Alquiler–de–Viviendas–en–Sanlúcar–de–Barrameda–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Ley–4/2013,–de–1–de–octubre,–de–medidas–para–asegurar–el–cumplimiento–de– la–Función–Social–de– la–
Vivienda,–prevé– la–ejecución–de–programas–a–través–de–bolsas–de–viviendas–deshabitadas,–para– integrarlas–
en–el–mercado–del–arrendamiento.–En–Andalucía–se–dictó–por–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–la–Orden,–
de–17–de–octubre–de–2013,–por–la–que–se–regula–el–Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–
de–Viviendas–en–Andalucía–y–el–de–Cesión–de–Viviendas–a–Entes–Públicos,–y–hasta–el–momento–no–se–han–
conseguido–los–objetivos–perseguidos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas–viviendas–en–Sanlúcar–de–Barrameda–se–han–integrado–en–la–bolsa–de–viviendas–creada–para–el–
Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–de–Viviendas,–regulado–por–Orden–de–Consejería–de–
Fomento–y–Vivienda–de–17–de–octubre–de–2013,–y–cuántos–contratos–de–arrendamiento–se–han–formalizado–
en–las–viviendas–incluidas–en–el–programa?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001115, Pregunta relativa a viviendas integradas en el Programa de Intermediación en el Mer-
cado de Alquiler de Viviendas en El Puerto de Santa María

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta– escrita– relativa– a– viviendas– integradas–en–el–Programa–de– Intermediación–en–el–Mercado–de–
Alquiler–de–Viviendas–en–El–Puerto–de–Santa–María.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Ley–4/2013,–de–1–de–octubre,–de–medidas–para–asegurar–el–cumplimiento–de– la–Función–Social–de– la–
Vivienda,–prevé– la–ejecución–de–programas–a–través–de–bolsas–de–viviendas–deshabitadas,–para– integrarlas–
en–el–mercado–del–arrendamiento.–En–Andalucía–se–dictó–por–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–la–Orden,–
de–17–de–octubre–de–2013,–por–la–que–se–regula–el–Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–
de–Viviendas–en–Andalucía–y–el–de–Cesión–de–Viviendas–a–Entes–Públicos,–y–hasta–el–momento–no–se–han–
conseguido–los–objetivos–perseguidos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas–viviendas–en–El–Puerto–de–Santa–María–se–han–integrado–en–la–bolsa–de–viviendas–creada–para–
el–Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–de–Viviendas,–regulado–por–Orden–de–Consejería–
de–Fomento–y–Vivienda–de–17–de–octubre–de–2013,–y–cuántos–contratos–de–arrendamiento–se–han–formalizado–
en–las–viviendas–incluidas–en–el–programa?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001116, Pregunta relativa a viviendas integradas en el Programa de Intermediación en el Mer-
cado de Alquiler de Viviendas en Jerez de la Frontera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta– escrita– relativa– a– viviendas– integradas–en–el–Programa–de– Intermediación–en–el–Mercado–de–
Alquiler–de–Viviendas–en–Jerez–de–la–Frontera.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Ley–4/2013,–de–1–de–octubre,–de–medidas–para–asegurar–el–cumplimiento–de– la–Función–Social–de– la–
Vivienda,–prevé– la–ejecución–de–programas–a–través–de–bolsas–de–viviendas–deshabitadas,–para– integrarlas–
en–el–mercado–del–arrendamiento.–En–Andalucía–se–dictó–por–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–la–Orden,–
de–17–de–octubre–de–2013,–por–la–que–se–regula–el–Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–
de–Viviendas–en–Andalucía–y–el–de–Cesión–de–Viviendas–a–Entes–Públicos,–y–hasta–el–momento–no–se–han–
conseguido–los–objetivos–perseguidos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas– viviendas– en– la– ciudad– de– Jerez– de– la– Frontera– se– han– integrado– en– la– bolsa– de– viviendas–
creada–para–el–Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–de–Viviendas,–regulado–por–Orden–de–
Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–de–17–de–octubre–de–2013,–y–cuántos–contratos–de–arrendamiento–se–han–
formalizado,–en–las–viviendas–incluidas–en–el–programa?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001117, Pregunta relativa a viviendas integradas en el Programa de Intermediación en el Mer-
cado de Alquiler de Viviendas en La Línea de la Concepción

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta– escrita– relativa– a– viviendas– integradas–en–el–Programa–de– Intermediación–en–el–Mercado–de–
Alquiler–de–Viviendas–en–La–Línea–de–la–Concepción.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Ley–4/2013,–de–1–de–octubre,–de–medidas–para–asegurar–el–cumplimiento–de– la–Función–Social–de– la–
Vivienda,–prevé– la–ejecución–de–programas–a–través–de–bolsas–de–viviendas–deshabitadas,–para– integrarlas–
en–el–mercado–del–arrendamiento.–En–Andalucía–se–dictó–por–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–la–Orden,–
de–17–de–octubre–de–2013,–por–la–que–se–regula–el–Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–
de–Viviendas–en–Andalucía–y–el–de–Cesión–de–Viviendas–a–Entes–Públicos,–y–hasta–el–momento–no–se–han–
conseguido–los–objetivos–perseguidos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas–viviendas–en–La–Línea–de–la–Concepción–se–han–integrado–en–la–bolsa–de–viviendas–creada–para–
el–Programa–de–Intermediación–en–el–Mercado–del–Alquiler–de–Viviendas,–regulado–por–Orden–de–Consejería–
de–Fomento–y–Vivienda–de–17–de–octubre–de–2013,–y–cuántos–contratos–de–arrendamiento–se–han–formalizado–
en–las–viviendas–incluidas–en–el–programa?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001118, Pregunta relativa a termosolares en funcionamiento

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–termosolares–en–funcionamiento.

PREGUNTA

¿Cuántos–MW–hay–actualmente–conectados–a–la–red–y–en–funcionamiento–de–energía–solar–termoeléctrica–
en–Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001119, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la extinta FAFFE

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–extinta–FAFFE.

PREGUNTAS

¿Cuántas–tarjetas–de–débito–tenía–la–extinta–FAFFE–desde–2008–hasta–su–liquidación?
¿Quiénes–disponían–de–dichas–tarjetas?
¿Cuál–fue–el–gasto–y–los–conceptos–de–dicho–gasto–en–cada–una–de–ellas–desde–2008–hasta–la–liquidación–

de–la–FAFFE,–con–desglose–por–años?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001120, Pregunta relativa a plantilla de limpieza del hospital de La Línea de la Concepción 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–plantilla–de–limpieza–del–hospital–de–La–Línea–de–la–Concepción–(Cádiz).

PREGUNTA

¿Cuánto–personal–compone–la–plantilla–de–limpieza–del–hospital–de–La–Línea–en–cada–uno–de–los–turnos–y–
servicios?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001121, Pregunta relativa a plantilla de limpieza del hospital de Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–plantilla–de–limpieza–del–hospital–de–Algeciras.

PREGUNTA

¿Cuánto–personal–compone–la–plantilla–de– limpieza–del–hospital–de–Algeciras–en–cada–uno–de–los–turnos–
y–servicios?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001122, Pregunta relativa a falta de personal médico especialista en el hospital de Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–falta–de–personal–médico–especialista–en–el–hospital–de–Algeciras.

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–servicios–o–especialidades–médicas–del–hospital–Punta–Europa–de–Algeciras–que–actual-
mente–no–tienen–cubiertas–todas–las–plazas–de–médicos–especialistas–disponibles?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001123, Pregunta relativa a cierre de unidades en el hospital Punta Europa de Algeciras du-
rante el verano 2018

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–cierre–de–unidades–en–el–hospital–Punta–Europa–de–Algeciras–durante–el–verano–2018.

PREGUNTAS

¿Qué–unidades–y/o–servicios–pretenden–cerrar,–y/o–reducir–el–número–de–camas,–el–Servicio–Andaluz–de–
Salud–durante–el–verano–de–2018–en–el–hospital–Punta–Europa–de–Algeciras–(Cádiz)?

¿Cuál–es–la–disminución–prevista–del–número–de–pacientes–atendidos–por–cada–servicio?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001124, Pregunta relativa a cierre de unidades en el hospital de La Línea de la Concepción 
Verano 2018

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–cierre–de–unidades–en–el–hospital–de–La–Línea–de–la–Concepción–Verano–2018.

PREGUNTAS

¿Qué–unidades–y/o–servicios–pretenden–cerrar,–y/o–reducir–el–número–de–camas,–el–Servicio–Andaluz–de–
Salud–durante–el–verano–2018–en–el–hospital–de–La–Línea–de–la–Concepción–(Cádiz)?

¿Cuál–es–la–disminución–prevista–del–número–de–pacientes–atendidos–por–cada–servicio?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001125, Pregunta relativa a reducción de horario en centros de salud del Campo de Gibraltar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–reducción–de–horario–en–centros–de–salud–del–Campo–de–Gibraltar.

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–centros–de–salud–del–Campo–de–Gibraltar–que–van–a–ver–reducido–su–horario–por–falta–de–
personal–durante–el–próximo–verano–2018?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001126, Pregunta relativa a falta de personal médico especialista en el hospital de La Línea

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–falta–de–personal–médico–especialista–en–el–hospital–de–La–Línea.

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–servicios–o–especialidades–médicas–del–hospital–de–La–Línea–que–actualmente–no–tienen–
cubiertas–todas–las–plazas–de–médicos–especialistas–disponibles?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001127, Pregunta relativa a servicios sanitarios en la Operación Paso del Estrecho 2018

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–servicios–sanitarios–en–la–Operación–Paso–del–Estrecho–2018.

PREGUNTAS

¿Qué–personal–sanitario–(médicos,–enfermeros–y–auxiliares)–del–Servicio–Andaluz–de–Salud–va–a–participar–
directamente–en–los–distintos–puertos–andaluces–implicados–en–la–Operación–Paso–del–Estrecho–2018?

¿En–qué–puertos–se–han–instalado–o–se–van–a–instalar–módulos–sanitarios–en–los–propios–puertos?
¿Cuál–va–a–ser–el–horario–de–dichos–módulos–y–el–periodo–en–que–se–van–a–encontrar–operativos?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001128, Pregunta relativa a ayudas pendientes con las ADSG en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–ayudas–pendientes–con–las–ADSG–en–Andalucía.

PREGUNTA

¿A–cuánto–asciende–la–deuda–que–mantiene–la–Junta–de–Andalucía,–en–concepto–de–«ayudas»–concedidas–
hasta–31–de–diciembre–de–2017,–con–las–Agrupaciones–de–Defensa–Sanitaria–Ganadera–(ADSG),–en–cada–una–
de–las–provincias–andaluzas?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001129, Pregunta relativa a componentes de la Comisión de Protección Civil

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–componentes–de–la–Comisión–de–Protección–Civil.

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–representantes–de–las–diversas–Consejerías–de–la–Junta–de–Andalucía,–así–como–los–repre-
sentantes–de–la–Administración–General–del–Estado–y–de–la–Federación–Andaluza–de–Municipios–y–Provincias,–
que–componen–actualmente–la–Comisión–Permanente–de–Protección–Civil?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001130, Pregunta relativa a Unidad de Policía Adscrita, grupo operativo en el Campo de Gi-
braltar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–Unidad–de–Policía–Adscrita,–grupo–operativo–en–el–Campo–de–Gibraltar.

PREGUNTAS

¿Qué–valoración–hace–la–Consejería–de–Justicia–e–Interior–de–las–actuaciones–realizadas–por–el–grupo–ope-
rativo–de–la–Unidad–de–Policía–Adscrita–a–la–Comunidad–Autónoma–de–Andalucía–en–el–Campo–de–Gibraltar,–
con–sede–en–Algeciras,–desde–su–puesta–en–marcha?

¿Cuáles–son–las–estadísticas–de–las–actuaciones–realizadas–y–expedientes–abiertos–en–el–año–2017?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001131, Pregunta relativa a efectivos de la Unidad de Policía Adscrita, grupo operativo en el 
Campo de Gibraltar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–efectivos–de–la–Unidad–de–Policía–Adscrita,–grupo–operativo–en–el–Campo–de–
Gibraltar.

PREGUNTA

¿Se–ha– incrementado–el–número–de–efectivos–del–grupo–operativo–de– la–Unidad–de–Policía–Adscrita–a– la–
Comunidad–Autónoma–de–Andalucía–en–el–Campo–de–Gibraltar,–con–sede–en–Algeciras,–desde–su–puesta–en–
marcha,–o–por–el–contrario–ha–disminuido?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001132, Pregunta relativa a Unidad de Policía Adscrita: incremento de plantilla y medios 
técnicos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–Unidad–de–Policía–Adscrita:–incremento–de–plantilla–y–medios–técnicos.

PREGUNTAS

¿Cuál–ha–sido–el– incremento–de– la–plantilla–de– la–Unidad–de–Policía–Adscrita–a– la–Comunidad–Autónoma–
de–Andalucía–durante–los–años–2016–y–2017?

¿En–qué–medida–se–han–visto–aumentados,–en–caso–de–ser–así,–los–medios–técnicos–y–materiales–en–dicha–
unidad–para–poder–realizar–correctamente–su–función?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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10-18/PE-001133, Pregunta relativa a Unidad de Policía Adscrita: vertidos ilegales o contaminantes

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–Unidad–de–Policía–Adscrita:–vertidos–ilegales–o–contaminantes.

PREGUNTA

¿Cuáles–son–las–estadísticas–de–actuación–de–la–Unidad–de–Policía–Adscrita–a–la–Comunidad–Autónoma–de–
Andalucía–en–la–lucha–contra–los–vertidos–ilegales–o–contaminantes–en–cada–una–de–las–provincias–andaluzas–
durante–los–años–2016–y–2017?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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10-18/PE-001134, Pregunta relativa a Unidad de Policía Adscrita: protección de menores

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–Unidad–de–Policía–Adscrita:–protección–de–menores.

PREGUNTAS

¿Cuántos– traslados– de–menores,– de– protección– y– de– reforma– se– han– llevado– a– cabo– por– la–Unidad– de–
Policía–Adscrita–a–la–Comunidad–Autónoma–de–Andalucía–en–cada–una–de–las–provincias–andaluzas–durante–
los–años–2016–y–2017?

¿Cuál–es–la–distancia–media–de–esos–traslados?
¿Cuál–es–el–traslado–de–máxima–distancia–que–se–realiza–con–cierta–asiduidad?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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10-18/PE-001135, Pregunta relativa a depósitos judiciales en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–depósitos–judiciales–en–Andalucía.

PREGUNTA

¿En– qué– situación– administrativa– se– encuentran– los– diferentes– depósitos– judiciales– en– la– Comunidad–
Autónoma–de–Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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10-18/PE-001136, Pregunta relativa a Plan de Emergencia Interior en las Grandes Industrias de la Bahía 
de Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–Plan–de–Emergencia–Interior–en–las–Grandes–Industrias–de–la–Bahía–de–Algeciras.

PREGUNTA

¿Cuáles–son–las–grandes–industrias–químicas,–eléctricas–y–del–acero–ubicadas–en–el–arco–de–la–Bahía–de–
Algeciras–que–actualmente–tienen–homologado–por–la–Junta–de–Andalucía–su–correspondiente–Plan–de–Emer-
gencia–Interior?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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10-18/PE-001137, Pregunta relativa a Unidad de Policía Adscrita: absentismo escolar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–Unidad–de–Policía–Adscrita:–absentismo–escolar.

PREGUNTAS

¿Cuántos–efectivos–de–la–Unidad–del–Cuerpo–Nacional–de–Policía–Adscrita–a–la–Comunidad–Autónoma–de–
Andalucía–están–destinados–y,–por–tanto,–especializados–a–luchar–contra–el–absentismo–escolar–en–cada–una–
de–las–provincias–andaluzas–en–el–año–2018?

¿Cuáles–son–las–ciudades–de–cada–provincia–donde–actúan–estos–efectivos?
¿Quién–suple–sus– funciones–en– la– lucha–contra–el–absentismo–escolar–en–aquellos–municipios–donde– la–

Unidad–de–la–Policía–Nacional–Adscrita–a–la–Comunidad–Autónoma–no–puede–actuar?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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10-18/PE-001138, Pregunta relativa a Unidad de Policía Adscrita: estadísticas de actuación en absen-
tismo escolar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–Unidad–de–Policía–Adscrita:–estadísticas–de–actuación–en–absentismo–escolar.

PREGUNTA

¿Cuáles–son– las–estadísticas–de–actuación–de– la–Unidad–de–Policía–Adscrita–a– la–Comunidad–Autónoma–
de–Andalucía–en–la–lucha–contra–el–absentismo–escolar–en–cada–una–de–las–provincias–andaluzas–durante–los–
años–2016–y–2017?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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10-18/PE-001139, Pregunta relativa a degeneración macular

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Catalina Montserrat García Carrasco, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Catalina–Montserrat–García–Carrasco,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–degeneración–macular.

PREGUNTA

¿Qué–número–de–inyecciones–intravítreas–con–código–362.53,–procedimiento–99.29,–se–han–llevado–a–cabo–
en–el–año–2017,–diferenciando–en–cada–una–de–las–provincias–y–meses,–para–el–tratamiento–de–la–degeneración–
macular?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–
Catalina–Montserrat–García–Carrasco.
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10-18/PE-001140, Pregunta relativa a mejora accesos al litoral de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–
previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–
siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–mejora–accesos–al–litoral–de–Huelva.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–realizar–alguna–actuación–concreta–para–mejorar–la–
seguridad–y–el–tráfico–de–acceso–a–las–playas–de–la–provincia–de–Huelva–para–la–temporada–de–verano?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña.
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10-18/PE-001141, Pregunta relativa a auxiliares de clínica

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–del–Carmen–Crespo–Díaz,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–auxiliares–de–clínica.

PREGUNTA

¿Con–qué–número–de–auxiliares–de–clínica–cuenta–actualmente–cada–centro–de–salud–en–cada–una–de–las–
provincias–de–Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–del–Carmen–Crespo–Díaz.
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10-18/PE-001142, Pregunta relativa a reclamaciones pacientes atendidos en centros del Servicio An-
daluz de Salud

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–del–Carmen–Crespo–Díaz,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–reclamaciones–pacientes–atendidos–en–centros–del–Servicio–
Andaluz–de–Salud.

PREGUNTA

¿Qué–número–de–reclamaciones–de–pacientes–atendidos–en–centros–del–Servicio–Andaluz–de–Salud–se–han–
presentado–en–los–dos–últimos–años,–2017–y–2018,–hasta–la–fecha,–en–el–correspondiente–libro–de–sugerencias–
y–reclamaciones–de–la–Junta–de–Andalucía,–en–qué–centros–y–por–qué–motivo?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–del–Carmen–Crespo–Díaz.
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10-18/PE-001143, Pregunta relativa a pistas de deporte del CEIP San Agustín de El Ejido (Almería)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María del Carmen Crespo Díaz y Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las– Ilmas.–Sras.–Dña.–María–del–Carmen–Crespo–Díaz–y–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–
G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–
formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–pistas–de–
deporte–del–CEIP–San–Agustín–de–El–Ejido–(Almería).

PREGUNTA

¿Cuándo–piensa–el–Gobierno–andaluz–remodelar–las–pistas–de–deporte–del–CEIP–San–Agustín–de–El–Ejido–
(Almería)?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–del–Carmen–Crespo–Díaz–y––
Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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10-18/PE-001144, Pregunta relativa a rehabilitación de viviendas en El Pozo de la Tía Manolica en El 
Ejido (Almería)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María del Carmen Crespo Díaz y Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las– Ilmas.–Sras.–Dña.–María–del–Carmen–Crespo–Díaz–y–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–
G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–
formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–rehabilitación–
de–viviendas–en–El–Pozo–de–la–Tía–Manolica–en–El–Ejido–(Almería).

PREGUNTA

¿Cuándo–piensa–la–Junta–de–Andalucía–llevar–a–cabo–la–transformación–y–rehabilitación–de–las–viviendas–
de–El–Pozo–de–la–Tía–Manolica,–en–Matagorda,–El–Ejido–(Almería)?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–del–Carmen–Crespo–Díaz–y––
Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001145, Pregunta relativa a ampliación de la EDAR en El Ejido (Almería)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María del Carmen Crespo Díaz y Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las– Ilmas.–Sras.–Dña.–María–del–Carmen–Crespo–Díaz–y–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–
G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–
formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–ampliación–
de–la–EDAR–en–El–Ejido–(Almería).

PREGUNTA

¿Cuándo–piensa–la–Consejería–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–poner–en–marcha–la–amplia-
ción–de–la–EDAR–en–El–Ejido–(Almería)?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
Las–diputadas–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–del–Carmen–Crespo–Díaz–y––
Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001146, Pregunta relativa a gasto real en atención temprana

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–del–Carmen–Crespo–Díaz,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–gasto–real–en–atención–temprana.

PREGUNTA

¿Cuál–ha–sido–el–importe–destinado–por–la–Junta–de–Andalucía–para–cada–uno–de–los–CAIT–andaluces–en–
cada–uno–de–los–ejercicios–2014,–2015,–2016–y–2017?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–del–Carmen–Crespo–Díaz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001147, Pregunta relativa a importes reclamados o a compensar en los CAIT de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–del–Carmen–Crespo–Díaz,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–importes–reclamados–o–a–compensar–en–los–CAIT–de–Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–importes–reclamados–o–a–compensar–en–cada–uno–de–los–CAIT–de–Andalucía,–referidos–
a–los–ejercicios–2015,–2016,–2017–y–2018?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–del–Carmen–Crespo–Díaz.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001148, Pregunta relativa a restauración de la iglesia de Íllora (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–restauración–de–la–iglesia–de–Íllora–(Granada).

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–participar–en–las–obras–para–la–restauración–de–la–iglesia–del–municipio–
granadino–de–Íllora?–Detállese–el–proyecto,–presupuesto–y–los–plazos–previstos.

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001149, Pregunta relativa a aula específica en la Mancomunidad del Río Monachil de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con– ruego–de– respuesta–escrita– relativa–a–aula–específica–en– la–Mancomunidad–del–Río–Monachil–
de–Granada.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–aprobar–un–aula–específica–en– la–Mancomunidad–del–Río–Monachil–
de–la–provincia–de–Granada–para–el–curso–2018-2019?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001150, Pregunta relativa a solicitud de cuantía de costas de juicios del centro comercial 
Nevada en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Vanessa García Jiménez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–Vanessa–García–Jiménez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–solicitud–de–cuantía–de–costas–de–juicios–del–centro–comercial–
Nevada–en–Granada.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–sentencia–número–1233–de–2014,–relativa–al–centro–comercial–Nevada,–dictada–por–el–Tribunal–Superior–
de–Justicia–de–Andalucía,–Sala–de–lo–Contencioso-Administrativo,–sede–de–Granada,–sección–tercera,–rollo–de–
apelación–número–1785/2009,–contra–sentencia–del–Juzgado–número–1–de–Granada,–se–condena–en–costas–
a–la–Junta–de–Andalucía.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿A–cuánto–ascendieron–dichas–costas?
¿Cuándo–fueron–abonadas?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–Vanessa–García–Jiménez.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001151, Pregunta relativa a inversiones recibidas para la conservación del patrimonio cultu-
ral de Villanueva de Cauche en Antequera (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia Navarro Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–Navarro–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–inversiones–recibidas–para–la–conservación–del–patrimonio–cultural–
de–Villanueva–de–Cauche–en–Antequera–(Málaga).

PREGUNTA

¿Qué–inversiones–ha–recibido–en–los–últimos–cinco–años–la–pedanía–de–Antequera–de–Villanueva–de–Cauche–
(Málaga)–destinadas–para–la–conservación–de–su–patrimonio–cultural?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–Navarro–Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001152, Pregunta relativa a medidas para poblaciones afectadas por el último temporal de 
lluvias en la provincia de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia Navarro Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–Navarro–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–medidas–para–poblaciones–afectadas–por–el–último–temporal–
de–lluvias–en–la–provincia–de–Málaga.

PREGUNTA

¿Cuáles–son–las–medidas–previstas–por–el–Gobierno–andaluz–para–aquellas–poblaciones–afectadas–grave-
mente–por–el–último–temporal–de–lluvia–que–hemos–sufrido,–especialmente,–en–la–provincia–de–Málaga?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–Navarro–Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001153, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Presidencia, 
Administración Local y Memoria Democrática

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Presi-
dencia,–Administración–Local–y–Memoria–Democrática.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la–Consejería–de–Presidencia,–Administración–Local–y–Memoria–Democrática,–así–como–todas–las–fundaciones,–
agencias,–empresas–públicas–y–organismos–autónomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001154, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Economía, Ha-
cienda y Administración Pública

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Eco-
nomía,–Hacienda–y–Administración–Pública.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la–Consejería–de–Economía,–Hacienda–y–Administración–Pública,–así–como–todas–las–fundaciones,–agencias,–
empresas–públicas–y–organismos–autónomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001155, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Conocimiento, 
Investigación y Universidad

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Cono-
cimiento,–Investigación–y–Universidad.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la– Consejería– de– Conocimiento,– Investigación– y– Universidad,– así– como– todas– las– fundaciones,– agencias,–
empresas–públicas–y–organismos–autónomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001156, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Educación

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Educación.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la–Consejería–de–Educación,–así– como– todas– las– fundaciones,–agencias,– empresas–públicas– y–organismos–
autónomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001157, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Salud

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Salud.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la–Consejería–de–Salud,–así–como–todas–las–fundaciones,–agencias,–empresas–públicas–y–organismos–autó-
nomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001158, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Igualdad y 
Políticas Sociales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Igual-
dad–y–Políticas–Sociales.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la–Consejería–de–Igualdad–y–Políticas–Sociales,–así–como–todas–las–fundaciones,–agencias,–empresas–públicas–
y–organismos–autónomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001159, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Justicia e In-
terior

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Justicia–
e–Interior.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la–Consejería–de–Justicia–e–Interior,–así–como–todas–las–fundaciones,–agencias,–empresas–públicas–y–organis-
mos–autónomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001160, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Empleo, Em-
presa y Comercio

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Empleo,–
Empresa–y–Comercio.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio,–así–como–todas–las–fundaciones,–agencias,–empresas–públicas–
y–organismos–autónomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001161, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Fomento y 
Vivienda

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Fomento–
y–Vivienda.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda,–así–como–todas–las–fundaciones,–agencias,–empresas–públicas–y–orga-
nismos–autónomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001162, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Turismo y 
Deporte

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Turismo–
y–Deporte.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la–Consejería–de–Turismo–y–Deporte,–así–como–todas–las–fundaciones,–agencias,–empresas–públicas–y–orga-
nismos–autónomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001163, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Cultura

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Cultura.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la–Consejería–de–Cultura,–así–como–todas–las–fundaciones,–agencias,–empresas–públicas–y–organismos–autó-
nomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001164, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Agricultura, 
Pesca y Desarrollo Rural

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Agri-
cultura,–Pesca–y–Desarrollo–Rural.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la–Consejería–de–Agricultura,–Pesca–y–Desarrollo–Rural,–así–como–todas–las–fundaciones,–agencias,–empresas–
públicas–y–organismos–autónomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001165, Pregunta relativa a tarjetas de crédito y de débito en la Consejería de Medio Ambien-
te y Ordenación del Territorio

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–en–la–Consejería–de–Medio–
Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–tarjetas–de–crédito–y–de–débito–de–las–que–ha–dispuesto–en–los–últimos–cuatro–años–
la–Consejería–de–Medio–Ambiente– y–Ordenación–del–Territorio,– así– como– todas– las– fundaciones,– agencias,–
empresas–públicas–y–organismos–autónomos–dependientes–de–dicha–Consejería?

¿Qué–altos–cargos–disponen–de–ellas,–especificando–el–tipo–de–la–tarjeta–bancaria?
¿Cuál–ha–sido–el–gasto–anual–de–cada–una–de–las–tarjetas–bancarias–existentes,–con–desglose–por–año–y–

tarjeta?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–junio–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001166, Pregunta relativa a construcción de un nuevo CEIP en la barriada de San Bernabé, 
Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–construcción–de–un–nuevo–CEIP–en–la–barriada–de–San–Bernabé,–Algeciras.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Ante–los–importantes–problemas–de–escolarización–que–padece–la–barriada–de–San–Bernabé–en–Algeciras,–
obligando–a–muchos– jóvenes–a–acudir–a–centros–de–otras–zonas–de– la–ciudad,–con–el–consiguiente–gasto–y–
peligro–que–ello–supone,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Piensa–la–Junta–de–Andalucía–construir–el–tantas–veces–anunciado–nuevo–CEIP–en–zona–de–San–Bernabé–
en–Algeciras?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001167, Pregunta relativa a plazas a cubrir en la residencia de mayores El Palo (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Gil de los Santos, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Antonio–Gil–de–los–Santos,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–plazas–a–cubrir–en–la–residencia–de–mayores–El–Palo–(Málaga).

PREGUNTAS

¿Cuántas–plazas–libres–hay–en–la–residencia–de–mayores–El–Palo,–de–Málaga?
¿De–qué–tipo–son–esas–plazas?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Juan–Antonio–Gil–de–los–Santos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-001168, Pregunta relativa a solicitantes de plaza en residencias de mayores de la ciudad de 
Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Gil de los Santos, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 4 de julio de 2018
Orden de publicación de 6 de julio de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Antonio–Gil–de– los–Santos,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con– ruego–de– respuesta–escrita– relativa–a–solicitantes–de–plaza–en– residencias–de–mayores–de– la–
ciudad–de–Málaga.

PREGUNTA

¿Cuántas–personas–se–encuentran–en–lista–de–espera–tras–solicitar–una–plaza–en–residencias–de–mayores–
en–la–ciudad–de–Málaga?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Juan–Antonio–Gil–de–los–Santos.
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